



A NEWSLETTER ABOUT THE PROGRAM FOR ALL CUBANS, NATIONAL DIALOGUE, VARELA PROJECT, AND THE CUBAN POLITICAL PRISONERS

TODOS CUBANOS

TENDENCIAS EN LA SOCIEDAD CIVIL CUBANA

Noticia de Portada

El Único Proyecto Para Cuba: la Libertad. *Por Oswaldo Payá Sardiñas.*
El gobierno cubano, sus voceros, sus periodistas e intelectuales siguen hablando de los que trabajamos por los cambios que quiere el pueblo y luchamos pacíficamente por los derechos humanos en Cuba, con el mismo lenguaje insultante, falsificador y amenazante. Sus cuerpos represivos siguen hostigando a los activistas cívicos y, con todos los recursos del totalitarismo, negando derechos fundamentales a todos los cubanos.



Los prisioneros políticos y también los comunes, continúan en condiciones inhumanas. Los defensores de los derechos humanos injustamente encarcelados y condenados, continúan en prisión. Mientras esta situación de opresión permanece, algunos se encargan de ofrecer una imagen ampliada y forzada de apertura, construyendo todo un escenario virtual de cambios, que ni siquiera el propio gobierno cubano ha anunciado a su pueblo.

Los cubanos aun se informan a hurtadillas o se desinforman por los lances de la prensa extranjera que rebotan en Cuba indirectamente.

Nadie desea más la verdadera apertura, que el pueblo cubano, nadie trabaja mas de manera transparente y pacífica por esa apertura que los luchadores por los derechos humanos. No es nuestro espíritu negar el valor de lo que sea positivo, pero consagrar como verdadera apertura algunas medidas y algunas maniobras, es cerrar las puertas del futuro a nuestro pueblo y condenarlo vivir sin derechos, es, sepultarlo en la mentira.

Nuestra disposición al diálogo es auténtica, pero hasta ahora el gobierno responde con la arrogancia fatal de quien cree que tiene todo el poder y se le esta pidiendo una limosna. Responde con más represión, ofensas y calumnias. Si proponemos diálogo es porque es el camino del pueblo, el camino preferible. Pero se produzca o no este dialogo, los cubanos reclamaremos nuestros derechos. De hecho ya ese diálogo y camino de reconciliación comenzó en el seno del pueblo.

Los cubanos tienen derecho a que se les de la voz en las urnas para decidir, a que se le reconozcan en las leyes y en la practica todos sus derechos. Este camino comenzó con el Proyecto Varela, esa reclamación legal y ciudadana que ahora continuará hasta lograr sus objetivos.

Lea el resto en la [Página 2](#)

Volumen 2, Número 4
Mayo 2008

Noticias de Sociedad Civil

Kiwanis en Florida honran a Payá con el "Freedom Award"
[Página 3](#)



Foro Cubano en el Destierro
¡Participa!
[Página 4](#)

Alertas de Derechos Humanos



Cuba arremete contra Damas de Blanco

Comunidad Internacional



Diputados de Parlamento Europeo piden la salida de Oswaldo y Damas de Blanco
[Página 4](#)

Quiere añadir o remover su nombre y/o dirección de nuestra lista de envíos?
Preguntas o comentarios? Mándenos un correo a dialogonacional@gmail.com

TODOS CUBANOS

TENDENCIAS EN LA SOCIEDAD CIVIL CUBANA

El Unico Proyecto Para Cuba: La Libertad (Continuación)

Algunos están ofreciendo modelos económicos con derechos restringidos, como el chino, o mejor dicho como el modelo impuesto a los chinos. Otros postulan esquemas de cambios al ritmo de una escala jurásica o se disponen a ofrecer cheques en blanco para que los sucesores del poder experimenten con una dictadura eficiente. Ofrecen sucedáneos de la democracia, como si los cubanos estuviésemos sentenciados a vivir sin derechos.

Nuestra pregunta es una demanda radical: ¿Por que no los derechos?

Algunos dicen que hay que esperar a que pase este gobierno de los Estados Unidos de América para ver cambios en su política hacia Cuba y piensan que así se producirían cambios en Cuba. Los cubanos no tenemos que esperar cambios desde el exterior para cambiar lo que debemos cambiar nosotros mismos. Ese es nuestro desafío y nuestra obligación.

Los Estados Unidos de América han sido constantes en su reconocimiento y respeto por los que en Cuba luchamos pacíficamente por los derechos humanos, algo que no ha cambiado con cada gobierno o cada diplomático de turno. Muchos cubanos han encontrado un hogar, derechos, oportunidades, libertad y una vida mas digna en ese país, aunque sufren el destierro y la separación. También han sido constantes en su reclamo por los derechos civiles y políticos de los cubanos y de la liberación de los prisioneros políticos.

El respeto a los derechos de los cubanos es inseparable del respeto a nuestra soberanía, autodeterminación y independencia nacional, sin esos respetos mutuos e inseparables, no puede haber una relación de amistad verdadera entre nuestros países, como lo desean y merecen nuestros pueblos.

Quien no respete la autodeterminación y la soberanía del pueblo cubano tampoco está respetando nuestros derechos fundamentales, porque somos nación con identidad e historia propia y nuestra manera de ser y existir y la única manera que queremos, es la independencia total, del norte, del sur, del este y del oeste.

No soy mediador entre los gobiernos de Cuba y el de USA, pero lo que haga el gobierno de los Estado Unidos que nos afecte, también es asunto nuestro y por eso, por ser parte de este pueblo me corresponde opinar y exigir sobre lo que hacen y pueden hacer los Estados Unidos y cualquier otro país, respecto a Cuba.

Los derechos de los cubanos no pueden ni deben depender de la política de los Estado Unidos hacia Cuba, ni del estado de las relaciones entre los dos gobiernos. Cualquiera sea el estado de estas relaciones seguiremos reclamando, como hasta ahora, los derechos para los cubanos y la liberación de los prisioneros políticos. Pero nadie puede negar que el estado de estas relaciones acapara la mayor publicidad y es el centro de atención nacional e internacional y un foco de tensión constante.

Decir que los Estados Unidos de América no tienen nada que cambiar, seria decir que todo lo ha hecho bien o que todo lo que hace es un bien para el pueblo de Cuba. Pero no es así En este momento de cambio la buena voluntad se manifiesta cambiando. Aclaro que lo que pensamos que debe cambiarse en Cuba lo hemos proclamado ya y lo estamos demandando en el Proyecto Varela que ahora seguiremos impulsando con la Campaña Foro Cubano.

Decimos que el embargo y las leyes que le acompañan deben derogarse, no solo porque han sido un mal para el pueblo de Cuba, sino porque no contribuyen en nada a ese bien que es el cambio pacifico. El Programa de Transición para Cuba redactado por una comisión del gobierno de los Estado Unidos de América debe ser anulado porque el programa de transición para Cuba solo corresponde redactarlo y aplicarlo a los propios cubanos.

La ayuda y la colaboración serán bienvenidas y agradecidas si se coordinan de mutuo acuerdo entre los dos países. Los Estados Unidos pueden y deben extender el dialogo, que sostiene con los movimientos cívicos y de derechos humanos del interior de Cuba, al gobierno de Cuba. Porque ese dialogo pudiera contribuir a un mejor ambiente para nuestros pueblos y también a un mejor ambiente internacional. No estamos hablando de una concesión de parte y parte.

La Campaña Foro Cubano en El Declaración de Libertad de los Cubanos (www.oswaldopava.org) que es la visualización de los cambios que nos proponemos lograr, ha proclamado inequívocamente la esencia del cambio que queremos: Nosotros los cubanos queremos la libertad.



TODOS CUBANOS

TENDENCIAS EN LA SOCIEDAD CIVIL CUBANA

Kiwanis en Florida honran a Oswaldo Payá con el premio "Freedom Award"

El Club Kiwanis Coral Gables Latino honró este pasado sábado en su cena "Freedom Awards Gala Fundraising Dinner" al opositor Cubano, Ing. Oswaldo J. Payá Sardiñas, con el máximo galardón de su asociación durante la celebración de su cena anual 2008 en un renombrado centro de convenciones de esta ciudad de Miami, FL.

En su mensaje transmitido directamente desde Cuba al inicio de la actividad, Payá dedicó, como es su costumbre, este reconocimiento "a mis hermanos que están en prisión por defender los derechos de los cubanos, por entregar sus vidas, por sembrar la esperanza y por dedicar su vida a la conquista de la libertad para cada ser humano y para todos los cubanos. Ellos todos, sin excepción, son los grandes merecedores de este Premio de La Libertad."

Lea el mensaje de Oswaldo dirigido a los participantes de tan importante celebración aquí: <http://tinyurl.com/6koa4k>

Ante un auditorio de más de doscientas personas, recibimos este premio sus representantes en el exterior en la presencia del gobernador para la Florida de los Clubes Kiwanis, Mark C. Taylor, quien también recibió un reconocimiento a su entrega por su "labor comunitaria," mientras se mostraban a los presentes un video que muestra a Oswaldo Payá titulado *Un patriota y su camino hacia la*



Cuba arremete contra Damas de Blanco

22 de abril de 2008, LA HABANA (Reuters) - Cuba arremetió el martes contra las Damas de Blanco, acusando al grupo de esposas y madres de presos políticos de realizar "provocaciones" siguiendo instrucciones de su enemigo Estados Unidos.

Las manifestaciones pacíficas de las Damas de Blanco han sido hasta ahora toleradas por el Gobierno cubano, que considera a los disidentes "mercenarios" a sueldo de Washington. Pero la televisión estatal cubana las acusó en la noche del lunes y nuevamente el martes de hacer provocaciones a instancias de la congresista estadounidense Ileana Ros-Lehtinen, ferozmente crítica del sistema socialista de la isla.

El detonante fue una protesta pacífica realizada el lunes por 10 integrantes del grupo en las inmediaciones de las oficinas del presidente Raúl Castro. Las activistas fueron desalojadas a la fuerza por la policía y llevadas a sus casas. Medio centenar de mujeres las insultaron, en lo que el Gobierno describió como una reacción "espontánea" de la población.

"Es una farsa del Gobierno, que no hace más que manipular la información. ¿Por qué no enseñan la otra parte? Donde ayer (lunes) fuimos nosotras despojadas, botadas, arrastradas," comentó Berta Soler, una de las Damas de Blanco, en una entrevista telefónica.

El noticiero de la televisión estatal reprodujo en cambio el martes fragmentos de una charla telefónica sostenida el viernes pasado por las Damas de Blanco con la legisladora Ros-Lehtinen. Soler, cuyo marido Angel Moya cumple una condena de 20 años de cárcel, dijo "tener derecho a hablar con quien quiera."

La televisión mostró además imágenes de las Damas de Blanco posando junto con el jefe de la Sección de Intereses de Estados Unidos en La Habana, Michael Parmly. "No por gusto se identifica a la SINA (Sección de Intereses) como el cuartel general de la contrarrevolución en Cuba," dijo. Miriam Leiva, otra de las Damas de Blanco, dijo que el grupo no tiene inclinación política y su objetivo es sólo humanitario.

"Creo que el Gobierno está haciendo esto para procurar que nosotras no sigamos demandando la libertad de nuestros presos y no salgamos a caminar a la calle," afirmó. Su esposo, el economista Oscar Espinosa Chepe, es uno de los 20 disidentes del grupo de 75 puestos en libertad condicional por razones de salud.

Otros 55 continúan tras las rejas como parte de más de 200 presos políticos registrados por la Comisión Cubana de Derechos Humanos, otro grupo ilegal pero tolerado. El número de presos políticos ha caído ligeramente desde que Raúl Castro reemplazó el 31 de julio del 2006 a su convaleciente hermano Fidel en el poder. En los últimos meses Raúl Castro empezó a eliminar prohibiciones para que los cubanos accedan, por ejemplo, a los hoteles o tengan teléfonos celulares. Sin embargo, ha dejado claro que los cambios no son concesiones al sistema socialista.



TODOS CUBANOS

TENDENCIAS EN LA SOCIEDAD CIVIL CUBANA

Foro Cubano en el destierro: entrevista de Oswaldo Payá

Foro Cubano, así como todos los pasos de participación ciudadana que ha promovido el Movimiento Cristiano Liberación, esta a punto de darse a conocer e implementarse en el destierro. ¿Quieres conocer más sobre Foro Cubano? ¿Te interesa participar de este esfuerzo ciudadano? TÚ PUEDES CAMBIAR A CUBA.

Hay una demostrada intención en cada cubano de ser protagonista de nuestro cambio, como bien nos señalara S.S. Juan Pablo II en su histórica visita a Cuba hace diez años, en enero del 1998.

Hemos circulado noticias, documentos y comentarios de como vienen funcionando los mas de 487 Comités Ciudadanos de Reconciliación y Dialogo dentro de Cuba que están instrumentando la puesta en marcha de Foro Cubano.

Escucha la propuesta de Oswaldo Paya de una entrevista reciente que concedió desde Cuba al periodista Oscar Haza en su programa de radio aquí <http://tinyurl.com/6fulft>. El tema trato sobre Foro Cubano.



Si estás interesado, envíanos tu intención de participar para conocer más de este verdadero factor de cambio que se está desarrollando en Cuba. Dentro de Cuba y en el destierro todos los cubanos formamos un solo pueblo. Es el pueblo el que tiene que hacer el cambio. Nos ha llegado la hora de actuar. Julio A. Hernández, mc12004jhs@yahoo.com, (787) 549-1805

Eurocámara pide la salida de Payá y las Damas de Blanco

Viernes, 9 de mayo de 2008

El Parlamento Europeo volvió a pedir este jueves al régimen cubano que autorice al disidente Oswaldo Payá y a las Damas de Blanco a salir del país para explicar en la Unión Europea la situación interna en la Isla, reportó EFE.

En un informe sobre la situación de los derechos humanos en el mundo, los eurodiputados introdujeron una enmienda en la que rechazan "enérgicamente la violencia sistemática y los actos de repetidos de acoso" que sufren las Damas de Blanco, integradas por mujeres familiares de disidentes encarcelados en la primavera de 2003.

El documento reclama a La Habana que autorice al grupo, que recibió el Premio Sajarov del Parlamento Europeo en 2005, a recoger el galardón en una de las sedes de la institución en Bruselas o Estrasburgo.

Asimismo, reitera su petición de que Oswaldo Payá, que recibió el mismo premio en 2002, pueda responder a la invitación de las autoridades europeas y acuda para "explica la situación política actual en Cuba".

La enmienda, presentada por la eurodiputada conservadora lituana Laima Andrikiene, fue aprobada a mano alzada, si bien el informe en su conjunto recibió 533 votos a favor, 63 en contra y 51 abstenciones.



El ponente del informe, el italiano Marco Capatto, del Partido Radical, abogó en rueda de prensa por que la UE respalde a la disidencia interna cubana para ayudarle a "dar a conocer sus propuestas" en medios de comunicación internacionales o a través de los turistas que visiten el país.

El artículo continúa <http://tinyurl.com/6kp77j>.